
「 協 調 性 あ る ク ラ ブ 活 動 を 」

第３４代 クラブ会長 後 藤 正 次

東京武蔵村山ロータリークラブテーマ

第１６４６回

例 会

２００５．１２．２１

２００５―０６年度 国際ロータリーテーマ

次回例会案内 【1月11日（水）】

新 年 会

2005 - 06年 度 ガ バ ナ ー 古 宮 誠

国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

東京武蔵村山ロータリークラブ
Tokyo-Musashimurayama Rotary Club

週 報 №1645

ＲＩ会長 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー「超 我 の 奉 仕 」

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １
T E L 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 1 F A X 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 2
Ｅメールアドレス ｔ－ｍｍｒｃ＠ｃ ｒｅ ｓｔ . ｏ ｃ ｎ . ｎｅ . ｊ ｐ

◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 後 藤 正 次 ◎ 幹 事 原 田 友 義
○ 副会長 小野寺 一 昭 ○ 副幹事 芦 川 征 史
□ 会報雑誌委員長 比留間 孝司 副委員長 野 島 征

委 員 渡辺 洋司 宮﨑 茂夫

第 1 6 4 5 回 例 会 報 告 （2 0 0 5年1 2月2 1日 )

点 鐘

斉 唱

来客紹介

出席報告

司 会 栗原 長三郎 ＳＡＡ委員

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

32名 25名 77.42％ な し

我等の生業 （ソングリーダー 峯岸 一郎 会員）

（鳥海 真一 出席委員）

会務報告 （後藤 正次 会長）

○ 2008～09年度 当地区ガバナーノミニー候補者指名

櫻井 権司 君 武蔵野ＲＣ （略歴添付）
さくら い け ん じ

○ 2006年8月来日 青少年交換留学生受入れのお願いが届

いています。（返信 1月31日必着）

○ 職業奉仕セミナーの案内

2006年1月19日（木） センチュリーハイアット東京

出席者 現、次年度職業奉仕委員長 他希望者

（返信 12月26日）

○ 商工会より賀詞交歓会の案内を頂きました。

1月6日（金）17：00～ 平成の間 会費 5,000円

○ インターアクト年次大会の報告書を頂きました。

（後藤 正次 会長）

本 日 の 例 会

クリスマスパーティー

卓 話

『半期を振り返って」

後藤 正次 会長

な し

（後藤 正次 会長）

１ ２ 月 は 家 族 月 間 で す。



卓 話 『 半 期 を 振 り 返 っ て 』

後藤 正次 会長

半期を振り返っ

て、石井賢司プ

ログラム委員長

の構成のもとこ

こまで至ること

が出来、会員の

皆様に感謝いた

します。

そこでプログ

ラム以外の動き

について触れ、

最後に総括をし

たいと思います。

6月の分区連絡会をはじめに、今年度は会長だけの会合を

分区連絡会の間に行ってきました。お互いの意見交換の趣旨

でしたが各クラブの状況など話し合ってきました。7月12日

にはガバナー事務所にて米山委員会があり、委員長にかわり

出席して参りました。

8月には分区連絡会のあとに伊奈平苑の盆踊り大会、そし

て、19日には分区の会員増強委員会がありました。これには

波多野稔地区増強委員と当クラブ石井源一郎増強委員長とで

出席して参りました。26日 ＦＲＣのゴルフ大会には当クラ

ブより6名の参加を頂きました。

9月4日には市福祉祭りということで田中伸彦社会奉仕委員

長に出席して頂き、私も途中からの参加となりました。

16日センチュリーハイアットにての財団委員会には比留間一

康委員長との参加でした。

10月14日福生にて環境保全委員会、10月17日には分区ゴ

ルフ会、そして22日はアロハミネのフラダンス発表会と続き

ました。

11月は会長幹事会の合同ゴルフ会、そして今月は分区連絡

会と、比較的落ち着いた予定でしたが、例の耐震強度偽装問

題がおきて仕事柄忙しさに追われることとなってしまいまし

た。

今年は会長を仰せつかり、毎週水曜日は仕事を入れずにやっ

てきましたが、通常例会以外に、今申し上げたような予定が

加わると非常に苦痛な面もありました。ただこうして半期を

こなしてこれたのも改めて皆様のお陰と感謝する次第です。

私自身が年度当初より最も強く念頭においたのが、会員の

増強でしたが、1名純増というレベルでも現状は難しいのか

なというのが実感です。是非、下半期には成果をあげたいの

でご協力をお願い致します。年会費などの問題がやはりネッ

クとなるようですがクラブ全体の経費の見直しは今後も検討

課題です。

また当クラブにもゴルフ会がありますが、こうした同好会

活動は他クラブに倣い活発にしたいものです。

そして、当クラブの組織構成について、やはり各委員会の

人事配置は多少だぶるようでも人数的に厚めにしておくべき

だと思います。32名という少人数でのクラブ運営ですので、

委員会の数そのものを減らすべきだという意見もありますが、

次年度を踏まえ、今から組織の在り方についてはよく考えて

行くべきでしょう。

※ なお、卓話のあと、後藤会長より今年度地区大会でのフォー

ラムにあたり、会員の意見募集の説明がなされました。

（当日配布の資料参照）

［担当：比留間孝司］

後藤正次会長⇒裁判員制度セミナーには会員の皆様及び
職業奉仕委員会には御苦労様でした。又、本日はクリス マ

ス例会があります。よろしくお願いします。
榎本昭会員⇒（2件）*先般の『裁判員制度に関するセミ

ナー』は成功し、会員の皆様の心からの支援に感謝感激

ありがとうございました。
* ＮＨＫに投稿した俳句「土用なみ 巌にくだけ 姉３年忌」

が採用されました。

田中伸彦会員⇒この度建築中だった新社屋が完成しまし
た。建物に負けないようにこれからもがんばりたいと思 い

ます。
鳥海真一会員⇒12月3日の結婚記念日をお祝いただきあり

がとうごさいます。

◆ 今回計 ３０，０００円 累 計 ６７６，５００円

ニコニコＢＯＸ（峯岸 一郎 親睦委員）

① 親睦委員会 （内野 義久 委員長）

本日、立川パレスホテルにてクリス

マス会です。また、石井賢司会員より

栃木のとちおとめを頂いております。

② 職業奉仕委員会 （榎本 昭 委員長）

先日開催いたしました裁判員制度セミ

ナーでは会員各位のご協力に感謝いた

します。また、事務所のＰＲも配布さ

せて頂きました。

③ 会報、雑誌委員会（比留間 孝司 委員長）

ロータリーの友12月号より記事紹介させて頂きました。

委員会報告幹事報告

○ 武蔵野ＲＣより 事務局

信用金庫名変更のお知らせが届いています。

太平信用金庫 → 多摩信用金庫 （1月10日付）

（他の変更はありません。）

○ 日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会の案内が届いています。

2006年3月13日（月） 琉球ゴルフ倶楽部

（原田 友義 幹事）




